



Shirley Cruz llegó ayer a Veracruz y hoy será titular. /Foto: Melissa Fernández

# SHIRLEY PAGÓ 1.500 EUROS

## París Saint Germain ya cobró la multa por irse al Premundial sin permiso

**Fanny Tayver, Veracruz.** Shirley Cruz ya no le debe nada al París Saint Germain.

Al llegar a Veracruz para unirse a la Tricolor en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, la volante nacional manifestó que ya le rebajaron la multa por haberse ido al Premundial donde Costa Rica obtuvo su clasificación a la cita planetaria mayor de Canadá 2015.

“La multa fue mía, ya la cobraron y ahora vamos a ver si la Federación va a ayudar o no. Hasta el momento no me han dicho nada, pero yo ya pagué la multa”, comentó la futbolista Shirley Cruz.

La tica confesó que tuvo que pagar 1.500 euros, es

decir, poco más de un millón de colones.

“Representar a mi país para mí es un orgullo y que al final tenga que pagar algo creo que me parece injusto. Tomé mis decisiones, las asumí y al final lo que cuenta es que cumplí un sueño de clasificarme al Mundial”.

Llegar a Veracruz no fue fácil. Su equipo solo le permitió jugar los partidos de fechas FIFA, por lo que si Costa Rica llega a la final, ella no podrá estar.

“Queremos oro y voy a darlo todo en los partidos que esté”, afirmó Cruz.

Después de que el martes se le ganó a Venezuela, la Sele se medirá hoy a las 3 p. m. a Nicaragua.